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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Versorgung von Früh- und Neugeborenen in Bremerhaven 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Erkenntnisse sind dem Senat über eine eingeschränkte Versorgung der Früh- 
und Neugeborenen auf der Neonatologie Ende 2018 in Bremerhaven bekannt und wie 
wird die Situation bewertet?  

2. Wie soll zukünftig eine Sicherstellung der neonatologischen Versorgung in Bremer-
haven gewährleistet werden? 

3. Inwieweit gibt es Überlegungen, dass das Klinikum Reinkenheide den Versorgungsauf-
trag für die Neonatologie von Ameos übernimmt, wenn Ameos seinen Versorgungs-
auftrag nicht mehr erfüllen kann oder will? 

 
 
 
 
 
 

Dr. Magnus Buhlert, Lencke Steiner und Fraktion der FDP 
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